

La 2ª convocatoria de ayudas #EllasSonDeAquí organizada por manzanas Livinda recibe 33 proyectos de deporte femenino



La presente edición cerró el plazo para presentar proyectos el pasado 15 de agosto con 33 iniciativas de 24 modalidades deportivas diferentes, con más de 400 deportistas involucradas de 11 comunidades autónomas y más de 20.000 euros en juego. Las deportistas podían optar a una financiación de hasta 5.000 euros por proyecto valorándose, entre otros aspectos, el impacto social y mediático de la iniciativa, las posibilidades de conseguir los retos propuestos y el potencial de crecimiento profesional de las candidatas.

Hasta el momento, se han recaudado un total de 2.643,00 € de los 156.158 € que solicitan en total el conjunto de deportistas, por medio de la plataforma de Crowdfunding con la que hay acuerdo: Gofundme.

La participación en la segunda convocatoria de EllasSonDeAqui por comunidades:

- Catalunya participa con once proyectos: Ares i Aran Teixidor (tenis), Ares Lahoz Rubio (Autocross), Club INEFC Lleida (Rugby), Club Bàsquet Lleida (Bàsquet), Club Patí Vila-Sana (Hockey patines), Club Espotiu Pla d'Urgell (Fútbol), CE TRI-4.40 (Triatlón), Club Handbol Pardinyes Lleida (Handbol), CECCELL (Voleibol), Club Tennis Urgell – Equipo Femenino Padel A (Pádel), Alba Hidalgo Humanes (Trial Bici) que solicitan 52.300€
- Andalucía participa con cuatro proyectos: Club Esgrima Bahía de Cádiz (esgrima), Unión Deportiva Antequera Femenino (fútbol), Algeciras FS (fútbol), Mari Carmen Villalba Sánchez (padel) que solicitan 19.755€.
- Aragón participa con tres proyectos: Pilaricas VACH (hockey hierba), Maitane Calatayud Cubeles (downhill), Ana Maria Jaramillo Posada (alpinismo) que solicitan 13.940€ - Canarias participa con tres proyectos: Las Palmas Roller Derby (roller derby), Jenny Sanabria Taskila (ajedrez), Clarissa Dervic (karting) que solicitan 11.897€
- Asturias participa dos proyectos: Vanesa Martínez Alonso (rallye), C.D. Femiastur (fútbol) que solicitan 8.150€
- Madrid participa con dos proyectos: Ruth Núñez García (motocross); CUF Leganés (floorball) que solicitan 12.000€ - País Vasco participa con dos proyectos Oihane Albizuri (motocross), Izaskun Etxaniz (remo) que solicitan 8.500€ - Valencia participa con dos proyectos Dones Bicibles (ciclismo), Valencia Firebats (fútbol americano) que solicitan 8.000€
- Cantabria participa con un proyecto: Ainhoa Maibeche Caso (motocross) que solicita 5.500€ - Castilla y León participa con un proyecto: María Rodríguez González (frontenis) que solicita 4.166€
- Navarra participa con un proyecto: Henar Etxeberria Urkia (biathlon) que solicita 6.030€ - También la organización estatal Asociación de Mujeres para el Deporte Profesional (AMDP) participa con un proyecto de trail y ultratrail y solicita 5.920 euros.

La plataforma EllasSonDeAqui es una iniciativa de la marca de manzanas de origen 100% nacional, Manzanas Livinda, que busca apoyar económicamente proyectos deportivos femeninos para hacer posibles los sueños de miles de deportistas españolas que carecen de los fondos necesarios para llevar a cabo sus metas.

La iniciativa se articula entorno a la web www.ellasonde aqui.com, un espacio que busca sensibilizar y crear notoriedad en torno al deporte femenino y ofrecer al mismo tiempo un lugar donde conseguir financiación. La plataforma digital aloja proyectos tanto profesionales como amateurs, candidaturas que provienen de todo el territorio español con gran variedad de deportes y objetivos, que van desde necesidades básicas como material para entrenar y/o competir, recursos económicos para cubrir los gastos de transporte, para acudir a torneos o para poder hacer frente a los costes que supone jugar en primera o segunda división nacional.

El acto para dar a conocer a las ganadoras de la presente edición se llevará a cabo el martes, 23 de octubre, a las 17:30h en el recinto ferial IFEMA, Madrid, durante la celebración de la próxima edición de la Feria FruitAttraction.

La Campeona de Europa de Skyrunning 2015, Subcampeona del Mundo de Ultra Trail y de Skyrunning 2016, Azara García de los Salmones, nueva embajadora de #EllasSonDeAquí

Para esta segunda edición, Azara García de los Salmones, Campeona de Europa de Skyrunning 2015, Subcampeona del Mundo de Ultra Trail y de Skyrunning 2016, se ha sumado a la iniciativa y ya es una de las embajadoras de EllasSonDeAquí junto a las periodistas Cristina Gallo y Laura Castro, la medallista de Barcelona'92 Carolina Pascual, la medallista mundial de remo olímpico Anna Boada, la árbitro de rugby Alhambra Nieves y la empresaria y abogada Yasmina Vilagrasa.

Todas ellas, además de ser unas prescriptoras incansables del mensaje, tienen un papel crucial en la elección de las candidaturas ganadoras.

El Siero Deportivo Balonmano, Las Gijón Foxes, Alba Juanes y Berta Abellan, ganadoras de la pasada edición cumplen sus sueños

En su primera edición EllasSonDeAquí consiguió aportar más de 20.000 euros a un total de 4 proyectos deportivos femeninos

“Los logros conseguidos por nuestras ganadoras de la pasada edición nos ilusionan y confirman que, con un poco de compromiso de la sociedad, las deportistas españolas retornan con creces la confianza depositada en ellas” afirma Ignasi Argilés, director de producción y comercio del Grup Nufri-Manzanas Livinda. Según Argilés, “nos sentimos un poco como propios el triunfo en el Europeo de Trial y el subcampeonato del mundo de Berta Abellán, la clasificación y participación en el europeo de piragüismo de Alba Juanes y por supuesto la consolidación del Balonmano del Siero Deportivo en segunda división nacional y de las Gijón Foxes en las competiciones europeas”. Por su parte, las deportistas ganadoras de la primera edición del #ellasondeaquí se han vinculado totalmente con el proyecto y también con la marca compartiendo en las redes todos sus triunfos y logros sin olvidar agradecer a Livinda y a la plataforma #ellasondeaquí el apoyo recibido.

Hijas de Cynisca, un documental sobre la igualdad en el deporte

El compromiso de Livinda con el deporte femenino va más allá de su propia plataforma #ellasondeaquí y participará como mecenas en la producción de Beatriz Carretero: Hijas de Cynisca, un documental sobre la desigualdad de género en el deporte. El documental que se estrenará este otoño da voz a mujeres referentes que nos cuentan historias reales en primera persona como son: Almudena Cid, Amaya Valdemoro, Paloma del Río, Jennifer Pareja, Lydia

Valentín y Ona Carbonell entre otras.

Manzanas Livinda

Livinda es la marca de manzanas 100% nacional del [Grupo Nufri](#), impulsora de la plataforma de apoyo al deporte femenino español EllasSonDeAqui.

Livinda, es la primera marca nacional de manzanas de calidad que se producen en sus plantaciones de La Rasa, en El Burgo de Osma (Soria), y en Lleida. La finca La Rasa cuenta con 1.045 hectáreas, a 870m de altitud, que producen más de 20 millones kilos de manzanas, da empleo fijo a 75 personas y eventual a más de 500 trabajadores.

[El Grupo Nufri](#) nació en 1973 por parte de un grupo de productores de la comarca leridana del Pla d'Urgell que se dedicaban a la producción de fruta. Actualmente, sus asociados son 400 agricultores que producen 135.000 toneladas de fruta al año, principalmente manzana, pera, naranja, mandarina y melocotón, que ellos mismos conservan y comercializan. Este grupo emplea a 700 personas de forma directa.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR:

[??El Ministerio amplía el plazo para presentarse al IX edición de los “Premios de Excelencia a la Innovación para Mujeres Rurales”](#)

[??El Ministerio convoca la IX edición de los “Premios de Excelencia a la Innovación para Mujeres Rurales”](#)